

# La UJI decide el futuro de 124 eventuales - El Mundo Castellón al Día - 14/09/2016

## La UJI decide el futuro de 124 eventuales

**La consellera espera conocer la propuesta para reordenar la plantilla antes de noviembre, cuando vencen estos contratos**

**C. P. CASTELLÓN**

El Plan de Ordenación de Recursos Humanos que adjudicó la Conselleria de Sanidad a la Universitat Jaume I para regularizar la situación laboral de 124 trabajadores sin plaza de plantilla será el

que determine el futuro de estas personas con contrato eventual, según explicó ayer la consellera Montón sobre el estudio encargado a «la UJI, que es una institución independiente» y que irá vinculado al Plan Funcional.

Estos contratos eventuales vencen el próximo mes de noviembre, después de que el actual equipo directivo de Sanidad los prorrogase mientras se afanaba en encontrar la fórmula legal adecuada a esta problemática laboral. La consellera espera tener antes el informe que se encargó a la UJI a cerca de la plantilla idónea para el Hospital

Provincial, tal y como indicó ayer durante su comparecencia en la Casa dels Caragols, sede del Consell en Castellón.

La Conselleria pretende resolver la problemática laboral que arrastra el Hospital Provincial tanto por la imposibilidad legal de contratar a personal funcionario para cubrir bajas y jubilaciones como para consolidar esas 124 plazas de profesionales del centro sanitario que estarían en «fraude» al haber superado el plazo permitido para la concatenación de contratos.

A tal efecto, la consellera Montón ha ido manteniendo sucesivas

reuniones con el gerente del centro hospitalario, Joaquín Sanchis, para «regularizar» la plantilla.

En su momento se dijo que el objetivo pasaría por habilitar alguna fórmula legal que permita cubrir las plazas de funcionario y, del otro, habilitar algún tipo de concurso para regularizar al personal que está con contratos temporales desde hace varios años. Al menos desde 2008.

A su vez, se ha cursado la solicitud de adhesión a la Bolsa de Trabajo de la Conselleria, tal y como recoge el proyecto presentado ayer en la capital de La Plana.